

102	UTBM Service communication	L'Est Républicain	15 Octobre 2023
		Aire Urbaine	Congrès Industriel - Atraxion - Recherche d'ingénieurs

## **Quatre-vingt-dix entreprises pour séduire les étudiants de l'UTBM**

### **Le 39e congrès industriel de l'UTBM a rassemblé jeudi de nombreuses entreprises en recherche d'ingénieurs, pour des stages ou des embauches à venir, à l'AtraXion d'Andelnans.**

Quatre-vingt-dix entreprises ont répondu présent jeudi pour le 39e congrès industriel de l'UTBM. Des sociétés en manque de main-d'œuvre, venues se vendre aux futurs ingénieurs de l'université de technologie.

« Beaucoup viennent de Bourgogne Franche-Comté et Alsace, mais également de la région parisienne, du Sud », résume Damien Paire, directeur des relations avec les entreprises à l'UTBM. « Avant, le salon se déroulait dans nos locaux, à Sevenans, mais on ne peut pas accueillir plus de 50 exposants. » Depuis deux ans, l'AtraXion, à Andelnans est donc réservée pour l'événement. Et cette année, pour que les professionnels bénéficient d'une meilleure visibilité, un circuit a été aménagé, permettant aux étudiants de passer devant chaque stand.

1 300 étudiants concernés

Les 1 300 étudiants actuellement présents sur Sevenans (sur un total de 2 800) ont défilé dans les allées. « Le salon permet aux entreprises de présenter leurs métiers, de se faire connaître. Et aux futurs ingénieurs de nouer des contacts pour des stages ou un futur emploi. »

Les ingénieurs sont courtisés dans tous les secteurs, qu'il s'agisse de la mécanique, l'informatique, l'énergie et le génie électrique, l'ergonomie, le transport, le génie industriel et le management.

Le congrès industriel a été couplé avec la journée internationale Erasmus day. « L'objectif est de faire le point sur la mobilité à l'étranger, pour un stage ou un semestre d'études », résume Franck Gechter, directeur des relations internationales à l'UTBM. « Nous travaillons avec 250 universités dans une soixantaine de pays différents. Chaque année, 700 étudiants se rendent à l'étranger, pour un stage ou des études. La Suisse arrive en tête, notamment grâce à la Communauté du savoir, une association qui regroupe les universités de l'arc jurassien franco-suisse. Le Canada arrive ensuite, suivi par les pays proches de la France : Allemagne, Irlande, Italie, Espagne. »

Illustration(s) :

1 300 étudiants ont participé au salon. Photo Michael Desprez.